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◦ゲ ス ト 紹 介◦

国際ロータリー第２６２０地区

静岡第３グループガバナー補佐

八木伸廣 君

米山奨学生

ジョセリン・ネオ・ワンティン さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本宏太郎 君

久々にコロナによる行動制限の無いゴールデ

ンウィークでしたが、皆さんは遠くにお出掛

けになりましたでしょうか？どうも近場への

日帰りが多かったようですが、ニュースでは
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ハワイ便がほぼ満席だと報じられていまし

た。帰国後の隔離がなくなったと知ったの

で、ヒューストンの国際会議に行こうかとい

う気持ちになり、いくらかかるのかを調べて

みました。原油高と円安で航空券がかなり高

額になることがわかり、やはり止めようとい

う気になったのですが、そうすると今度はす

でに支払い済みの登録費はキャンセル期限を

過ぎてしまったので全額帰ってきません。行

くか止めるかまだ迷っています。さて、５月

１日に日本平ＲＣの５０周年記念式典があり、

出席してきました。記念事業として「日本平

はじまりの鐘」を山頂東展望台に設置した報

告があり、中村会長自ら作詞作曲した歌も披

露されました。中村会長にあんな才能がある

とは驚かされました。今年は他に三島ＲＣが

６５周年、静岡中央ＲＣが３５周年、島田Ｒ

Ｃが６０周年を迎えました。我々静岡ＲＣは

３年後に９０周年を迎えますのでそろそろ準

備を始めた方が良いのではないかと思います。

他の周年事業では静岡ＲＣはアメリカのオマ

ハＲＣと姉妹締結５０周年の年でしたが、残

念ながら交流が途絶えて久しく、５年前の静

岡市とオマハ市の姉妹都市５０周年の時にも

何もありませんでした。もう一つの姉妹クラ

ブであるハワイ・ヒロＲＣとも交流が途絶え

て久しく、キラウエア火山が噴火して溶岩が

街に流れてきた２０１８年に私が連絡を取っ

て支援金を送ったきり、その後は何の交流も

ありません。国際奉仕と言う点ではそして現

在、オンライン開催された昨年の国際会議で

知り合いとなったラファウ・トンデラ君を信

じて、ワルシャワ・ユジェフフＲＣにウクラ

イナ避難民支援として、静岡市民からの募金

と合わせて総額２４０万円を送金しました。

最初に１００万円を送金する前に総額７０万

円ほどの見積書を送ってもらっただけなので、

現在は寄付金をどのように使ったかの報告を

待っている状態です。支援物資がウクライナ

の町に届いたことは町の公式ＦＡＣＥＢＯＯ

Ｋに投稿があったので確認できていますが、

明細がわかりません。その後もたびたびウク

ライナ支援を行っている様子がＦａｃｅｂｏ

ｏｋに投稿されていますが、我々が送った資

金を使ったという報告はありません。トンデ

ラ君はワルシャワ・ユジェフフＲＣの会長エ

レクトですので、静岡ＲＣの望月エレクトと

一緒に次年度もウクライナの支援を続けても

らえれば良いと思っていますので、なおさら

ちゃんとした会計報告が必要だと認識してい

ます。単年度制のロータリーにおいて、継続

することは簡単ではありません。ましてや海

外の遠いところとの交流事業は余計に困難で

す。コロナによってオンラインが普及したと

はいえ、戦争もコロナもなかった時代と比べ

ると交流の密度がずいぶん薄まってしまった

ように感じます。手軽に知り合いを作ること

はできますが、その後親密な交流を継続する

のは難しいです。今年中にトンデラ君に会い

にポーランドに行かなければならないと思っ

ています。私は３年前までは年に何回も海外

出張をしていて、多い年にはアジア、北米、

欧州にそれぞれ３回づつ合計９回海外出張し

た年や、欧州にだけ９回出張した年もありま

した。出張が多くて、静岡ＲＣの会長はでき

ないと思っていたのですが、コロナのおかげ

でと言って良いかどうかわかりませんが、ど

こにも出られなくなり会長を務めることがで



きました。あと２か月弱で会長を終えるころ

にはコロナによる出入国制限がさらに緩和さ

れ、海外出張に行ける地域が増えてくるでしょ

う。コロナもウクライナの問題も私にとって

はロータリーでの活躍のチャンスとなりまし

た。仕事でもポーランドに行けるようになる

チャンスをもらえたと捉えています。ポーラ

ンドは茶の消費量も多く流通拠点の一つでも

あるので弊社ではドイツ経由で日本茶を販売

していることはわかっています。これからは

失われたロシアＣＩＳ諸国に代わる市場とし

て直接取引できる相手を探そうと思います。

会長が終わったら５大奉仕をバランスよく実

践するために職業奉仕をしっかりやろうと思

いますので、よろしくお願いします。

◦ガバナー補佐挨拶◦

本年度の国際ロータリーのテーマは「奉仕しよ

う　みんなの人生を豊かにするために」です。

それには、ロータリアンに「もっと行動し、

もっと成長しよう」と求めました。そして第

２６２０地区では新たな時代を生きるロータ

リーとして４つ重点活動を掲げました。

１）会員増強と新たな視点から若い世代の新ク

ラブの創立

２）ロータリー奉仕デーの開催

３）グループ合同によるＩＭの開催

４）ＲＬＩの運営定着とクラブでの応用活用

以上の４点です。

会員の増強については、第２６２０地区の期

首会員２８１６名が現在２８４５名、２９名

の増加です。また、第３グループにおいては

４６６名が４７１名、５名の増加です。若い

世代の新クラブについて、創立は叶いません

でしたが、後継者など若い会員の加入の方法

として問題提起されたものと考えております。

次に、ロータリー奉仕デー及び地区補助金活

用事業について以下に各クラブの活動の要点

を報告いたします。

■静岡西ＲＣ：

梅ヶ島大谷崩れの崩壊防止と環境保護を目的と

した植樹活動。

■静岡北ＲＣ：

スポーツを通じた青少年の交流と健全育成を目

的に北ロータリークラブ杯バスケットボール大

会の開催。

■静岡日本平ＲＣ：

日本平山頂・東展望台へ、人びとが希望と願い

を込めて打ち鳴らす鐘「はじまりの鐘」の設置。

■静岡西ＲＣ・静岡中央ＲＣ：

約１万１千人８０か国を超える外国人が暮らし

ている静岡市。共に豊かに暮らすまちづくりを

目指す「静岡わいわいワールドフェア」へ参加。

■清水地区５ＲＣ：

静岡市桜ケ丘高校生徒と地域住民との交流事

業へ参加。清水区内を巡る路線バスに「世界

に羽ばたくロータリークラブ」の文字を記し

たラッピングカーを走行させ公共イメージ向

上を図る。



■静岡東ＲＣ・静岡南ＲＣ：

静岡麻機湿原を保全する会のみなさんと麻畑川

の清掃活動。

■静岡ＲＣ：

ウクライナ戦争難民が多数避難しているポーラ

ンドにおいて、現地のローターアクトが難民支

援を行う費用を補填するために、静岡祭りの会

場で募金活動。

■清水ＲＣ：

静岡県立大学留学生への支援活動。

■清水北ＲＣ：

実業団靜甲ソフトボールチームによる青少年に

対しソフトボール実技指導。

■清水西ＲＣ：

清水区大内地区の里山再生。

以上、各クラブの活動報告です。

◦新  会  員  紹  介◦

平松　岳人さん
（ひらまつ たけひと）
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◦委  員  会  報  告◦

⒈環境保全委員会　委員長　大石剛 君

次回令和４年５月１６日例会のご案内です。

移動例会 つつじ例会です。場所は駿府公園 

紅葉山庭園前広場横 １２：３０～です。

⒉ゴルフ小委員会　深澤一浩 君

第４回ゴルフコンペを６月１１日（土）小

田急西富士ゴルフクラブで開催します。奮っ

てご参加ください。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村絵美 君

次回の例会は移動例会で駿府公園 紅葉山庭園

前広場横 １２：３０～です。次々回は５月

２２日移動例会で地区大会となります。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生日祝い】

●月●●日　小林武治さん

●月●●日　渡辺忠彦さん

●月●●日　浅野秀浩さん

●月●●日　平尾清さん

●月●●日　市川聡康さん

●月●●日　馬場洋文さん

●月●●日　大須賀紳晃さん

●月●●日　川㟢裕司さん

●月●●日　相樂英希さん

【結婚記念日】

●月●●日　山㟢純男さん・千歳さん

●月●●日　桜田和之さん・淳子さん

●月●●日　荻野淳さん・奈央子さん



●月●●日　寺戸常剛さん・美津子さん

●月●●日　新庄剛和さん・静代さん

●月●●日　三浦孝文さん・千秋さん

●月●●日　河村卓利さん・美也子さん

●月●●日　久保田隆さん・智子さん

●月●●日　杉本忠重さん・育代さん

◦ス　マ　イ　ル◦

ガバナーエレクト　淺原諒蔵 君

４月２４日の地区研修協議会のご参加、ご協力

ありがとうございました。

疋野智男 君

４月２４日、地区研修協議会が無事に開催され

ました。なんと８００名を超える方々がＺｏｏ

ｍで参加する新しいスタイルの地区協を成功裏

に終えることができました。これもひとえに、

横山さん、坂上さん、林さん、荻野さんをはじ

め静岡ロータリークラブの皆様のご協力の賜物

と感謝しております。ありがとうございました。

実行委員長　疋野

横山泰久 君

４月２４日の地区研修協議会では、多くの皆様

のご参加とご協力を賜り、無事に開催できまし

たことを総合プロデュース担当として、御礼申

し上げます。当初は不可能と思われた８００名

以上のＺｏｏｍ会議を疋野実行委員長の指示の

もと、林さん、坂上さんの副プロデューサーと、

司会の荻野さん、そしてサポートしていただい

た実行委員会のメンバーのご協力により、なん

とか終了できました。司会の荻野さんが「小林

ガバナーよろしくお願いします！」といった瞬

間に小林ガバナーではなく、鈴木礁さんが画面

にアップされたときは、思わず頭を抱えました

が…（笑）静岡ＲＣの皆様の力を結集すれば、

どのような難題も乗り越えられると痛感させら

れました。本当にありがとうございました。

谷本宏太郎 君

新会員の平松岳人さんを紹介いたします。皆さ

ん早く静岡になじめるように誘ってあげてくだ

さい。

平松岳人 君

本日、伝統と格式ある静岡ロータリークラブに

入会させていただき、大変嬉しく思っています。

また、入会に際し、谷本会長から優しく心温ま

る御言葉をいただき、感慨深いです。

大石剛 君

５月１６日に開催予定であります「つつじ例会」

が、恵まれた天候のもと一人でも多くの会員の

皆様と一緒に無事に開催されます事を祈念して

スマイルさせていただきます。

平尾清 君

誕生日のお祝いありがとうございます。

馬場洋文 君

●●歳になりました。お誕生日祝いありがとう

ございます。素敵な一年にしたいと思います。

みなさん、よろしくお願いします。

相樂英希 君

●●才になりました。子供が●●才ですのでま

だまだ頑張らなくてはなりません。



山㟢純男 君

●●回目の結婚記念日にきれいなそして立派な

お花をお贈り頂きありがとうございました。直

径が２０センチもあるピンクのユリ６輪を中心

にガーベラ１０本、カーネーション７本が取り

巻きとても豪華ですばらしい生花でした。お花

屋さんの配慮にも感謝です。

久保田隆 君

結婚記念日に素敵なお花をいただきました。あ

りがとうございました。

寺戸常剛 君　ダブル

結婚記念日の素晴らしいお花ありがとうござい

ます。ゴールデンウィーク中に会社を移転致

しました。電話・ＦＡＸは変更ございません。

場所は、葵区太田町 山口さんの平井工業（株）

ビル１階です、宜しくお願い致します。

荻野淳 君

結婚記念日のすばらしいお花ありがとうござい

ました。

杉本忠重 君

結婚記念日のきれいなお花ありがとうございま

した。

満席スマイル

１８番 大石さんテーブル

２０番 深澤さんテーブル

２１番 渡辺さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/9 104（103）
72 名

現地 70 名
Zoom 2名

32 名 69.90％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

◦クラブアッセンブリー◦

【事業報告】

⒈公共イメージ向上委員会

　委員長　岩崎茂夫 君

⒉ＩＴ委員会　委員長　林亮祐 君

⒊会員増強委員会　委員長　塩原太一郎 君

⒋職業奉仕委員会　委員長　田中楯夫 君

⒌青少年奉仕委員会　委員長　栁田一男 君

⒍環境保全委員会　委員長　大石剛 君

⒎ローターアクト委員会

　委員長　馬場洋文 君

⒏インターアクト委員会

　委員長　和田直哉 君

⒐静岡大学教育連携講座（職場実習）

　特別委員会　副委員長　山田知広 君

10. ロータリー財団委員会

　委員長　横山泰久 君

11. 米山委員会　委員長　梅原弘充 君


